



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Acta firma conjunta

Número:

Referencia: ACTA N° 10 CyMAT SEGEMAR

Acta CyMAT N° 202110

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 12 días del mes de Octubre del 2021, se reúne la Comisión de Condiciones y Medio Ambiente de Trabajo (CYMAT) de la Delegación SEGEMAR- creada por el artículo 117 del Convenio Colectivo General para la Administración Pública Nacional homologado mediante el Decreto N° 214/2006, dada la situación de aislamiento social preventivo y obligatorio (Decreto N° 297/2020) la misma se realiza a través de la plataforma virtual ZOOM, encontrándose presentes: en representación del Estado Empleador, como titulares la Sra. Daniela Ruiz y el Sr. Javier Martinez; en representación de la parte sindical: por Unión Personal Civil de la Nación, como titular la Sra. Andrea Basso; por la Asociación de Trabajadores del Estado como titular Alejandro Pato; suplente por el Estado Empleador el Sr. Martín Gozalvez; suplente por Unión Personal Civil de la Nación, el Sr. Jorge López; la Sra. Paola Merlo secretaria por el Estado Empleador y la Sra. Marcela Vargas secretaria gremial, el Sr. Marcelo Olivera asesor de Higiene y Seguridad por el Estado Empleador.

Siendo las 11:10 hs. se da inicio a la sesión de la delegación CyMAT SEGEMAR.

Se desarrolla el temario del día:

1. Entrada de agua por los techos de la planta del CIDEMAT

El Estado Empleador informa que ya fue reparado. Asimismo, reiteró que está en proceso la licitación la impermeabilización de techos del edificio 14 y sala de molienda, para lo cual las empresas oferentes han visitado el edificio. En esa obra se incluye arreglos de desagües. El 14 del corriente se abrirán los sobres de la licitación, y en la próxima reunión de la Delegación se informará sobre los resultados.

ATE aclara que sabía de la licitación y que con el agua se mojaron varias cosas, que la situación edilicia del edificio 14 es bastante crítica y espera que se vayan solucionando.

1. Permiso para uso de instalaciones del comedor y cocina

ATE consulta sobre la posibilidad de que los trabajadores puedan volver a usar la cocina y comedor, anexos al edificio 14.

El Estado Empleador responde que en el marco de la “presencialidad programada” dispuesta por el poder ejecutivo de la Nación el comedor seguirá siendo utilizado por la burbuja correspondiente y la cocina seguirá cerrada.

1. Verificación de paredes superiores, ladrillos sueltos y posibles rajaduras ed. 14

ATE manifiesta que desde afuera del edificio 14 pueden observarse paredes con ladrillos sueltos y rajaduras.

El Estado Empleador comenta que se está haciendo una evaluación y que ya se reparó una parte que estaba en mal estado. Asimismo, durante los trabajos de renovación de canaletas de desagües se volvieron revisar los sectores más afectados.

UPCN recuerda que es un tema que se trató en diciembre del año pasado.

En este sentido, el Estado Empleador comenta que es un tema que se revisa constantemente.

1. Consulta sobre limpieza de tanques de agua.

ATE consulta si se hizo la limpieza.

El Estado Empleador responde que se realizaron dos limpiezas, en marzo y agosto y que están los resultados de los análisis de agua y que en ambos dice que el agua es potable.

5 -Consulta por reemplazo de pisos en laboratorios del INTEMIN

ATE consulta sobre el estado de los pisos de los laboratorios.

El Estado Empleador le responde que no está contemplado para este año la reparación de pisos de los laboratorios, pero está en la lista de tareas a realizar en 2022. Para lo que resta de 2021 está planificado la impermeabilización de los techos del edificio 14, la refacción de sanitarios de ambos edificios (14 y 25) de la Sede Buenos Aires y la obra de reparación de los galpones del Centro Mendoza.

1. Falta de entrega de alcohol y barbijos en general y en particular el edificio 25

ATE manifiesta que han recibido quejas de trabajadores, en especial del edificio 25, sobre la falta de insumos de protección contra el COVID.

El Estado Empleador responde que el problema de entrega de insumos puede deberse a cuestiones de comunicación sobre donde reclamar la entrega de insumos. Por ello se recorrieron los edificios y se envió emails a los directores para asegurar la disponibilidad de insumos. Asimismo, se instruyó a la recepcionista del Edificio 14 a recibir los reclamos por recargas de alcohol o falta de barbijos siendo un nuevo canal de

comunicación a los efectos de mejorar la situación.

1. Desagües tapados y olores nauseabundos en laboratorios del INTEMIN.

ATE manifiesta que la semana pasada se sentía feo olor y no saben que pasa y quieren tomar conocimiento de la situación y saber la causa.

El Estado Empleador comenta que este es un tema provocado por aguas servidas y por ello ya se sellaron las tapas de las cámaras de dónde provenía el olor. De todas maneras, la solución definitiva al problema se logrará con la obra de los sanitarios del edificio 14 proyectada para 2021.

1. Revisión material enviado por email sobre Plan de Evacuación (30/09/2021)

El Estado Empleador informa que el pasado 30 de septiembre envió a los paritarios gremiales el borrador del Plan de Evacuación del Edificio 14 para su análisis, como se había acordado la reunión pasada. Asimismo, informa que continuarán con la confección de los planes de evacuación de los edificios 25, SEGECRON y demás centros regionales del organismo.

UPCN deja constancia que dio su ok para avanzar en el trabajo sobre ese borrador.

El Estado Empleador menciona que falta identificar a los agentes que conformarán el grupo de brigadistas del edificio 14. Para poder avanzar en este punto es necesario definir la versión final del plan de evacuación. También informa que una vez definidos los grupos de brigadistas del edificio 14, 25 y SEGECRON se llevarán adelante las capacitaciones y se iniciará la planificación para los simulacros. En este sentido, en el edificio 25 se revisará la nómina del grupo de brigadistas ya asignados y se realizará, si es necesario, una actualización de la misma.

UPCN propone que las capacitaciones se den por zoom para ir ganando tiempo.

El Estado cometa que hay tres tipos de brigadistas

- a. Brigadistas de evacuación
- b. Brigadistas técnicos, para apagar equipos, bajar llaves de luz y cerrar el gas.
- c. Brigadistas para que orienten a las personas con hipoacusias.

Se enviará un email a los directores a los efectos de informarles sobre el perfil buscado en un brigadista para que colabore con el personal de Seguridad e Higiene en la búsqueda de los mismos.

ATE consulta sobre si hay compañeros con movilidad reducida; y se le responde que en el relevamiento de RRHH no hay nadie declarado con CUD.

Queda como tarea identificar los brigadistas y avanzar con la capacitación.

8-Designación nuevo paritario por ATE

ATE informa que renunció Daniel Méndez como paritario suplente y próximamente llegará la nota del gremio

comunicando la designación del nuevo suplente.

El Estado comunica que después de recibida la nota del gremio se realizará el proceso del Acto Administrativo para rectificar los miembros de la Delegación; y luego por intermedio de la secretaria técnica administrativa se gestionará la baja del sello GDE de Daniel Méndez y el alta correspondiente.

Próxima reunión martes 09 de noviembre de 2021.

No habiendo otros temas que tratar y siendo las 11:55 hs. se da por finalizada la reunión.

